

WKT2

Wahl Wahlkampf-Team

Initiator*innen: Kim Schröter

Titel: Bewerbung für das Wahlkampfteam

Bewerbung [PDF]

Bewerbung

Hallo zusammen,

mein Name ist Kim Schröter. Ich bin 23 Jahre und lebe im oberbergischen Kreis. Dort sitze ich für die Grünen im Stadtrat der Stadt Wiehl und im Kreistag. Außerdem bin ich Sprecherin der Grünen Jugend Oberberg und Koordinatorin der Grünen Jugend Mittelrhein.



Parallel studiere ich voraussichtlich bald im Masterstudiengang Bildung und Soziale Arbeit an der Uni Siegen. Das Studium finanziere ich über eine Drittel Stelle in einem lokalen Projekt gegen Rassismus und Antisemitismus. Aus diesem Grund sind mir sozialpolitische Themen wie Inklusion und gerechte Teilhabe aber auch die Bekämpfung von menschenverachtenden Weltanschauungen besonders wichtig.

Mein Wohnort, der eher ländlich geprägt ist bringt natürlich ebenfalls einige wichtige Themen, wie zum Beispiel Mobilität und Infrastruktur mit sich. Doch neben Mobilität sind im ländlichen Raum auch Themen wie LGBTQ* Politik ein großes Thema, vor allem angesichts der fehlenden Angebote im Vergleich zu großen Städten. Der Austausch von Stadt und Land ist mir generell besonders wichtig, insbesondere auf politischer Ebene um gemeinsam Politik machen, die niemanden außen vorlässt, sondern Türen öffnet und Menschen verbindet. Das Team für den GJ-Landtagswahlkampf würde ich gerne mit meiner Perspektive bereichern um unser vielfältiges Bundesland NRW gut im Wahlkampf ansprechen zu können.